
 
 

 
 

 

Ata da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização da Audiência Pública do 3º 

Quadrimestre do ano de 2023 para Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 

Município de Conceição do Jacuípe, realizada em 27 de fevereiro de 2024. Aos vinte e sete 

dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, no Plenário Paulo de Araújo Correia na 

Câmara de Vereadores de Conceição do Jacuípe, às nove horas e trinta minutos, a Presidenta 

da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização, a Vereadora Fairuse Silva dos Santos, 

convida para compor a Mesa os Exmos. Srs. Vereadores, André Santos de Jesus, Bruno Nery 

Ferreira, Denilson Pereira Silva, Edinaldo Puridade da Mata, Flávia Souza Teixeira, Gustavo 

Rocha Correia, Jécica Lima do Carmo, Marcelo Menezes da Mata e Rafael Batista Fiais de 

Brito, bem como a Sra. Carla Adriana Celli Silva – Auditora da Prefeitura Municipal de 

Conceição de Conceição do Jacuípe, faltando Carlos Augusto Pereira da Conceição, Jodilson 

Oliveira de Cerqueira, Oseas Pereira da Silva. Em seguida a Presidenta da Comissão, 

convidou a todos a ficarem de pé para entoarem o Hino Nacional. Logo após a Presidenta da 

Comissão de Finanças franqueou solicitou a todos que fizessem 01 (um) minuto de silêncio 

pelo falecimento da Sra. Lenise Rodrigues Rocha, mãe de Junior da Casa Lotérica. O que foi 

feito. Em seguida a Presidenta da Comissão franqueou a palavra a Sra. Carla Adriana Celi. 

Logo após a Sra. Carla iniciou salientando sobre a importância desta Audiência Pública e logo 

após foram apresentados slides, demonstrando com detalhe o que foi arrecadado e o que foi 

gasto pelo Executivo Municipal. Em seguida a Presidenta da Comissão franqueou a palavra 

para que apresentassem questionamentos. Se pronunciando o Vereador Edinaldo. Logo 

após a Sra. Carla voltou com a palavra. A Presidenta continuou franqueando a palavra. Se 

pronunciando os Vereadores Gustavo, Denilson. A Sra. Carla prestou alguns 

esclarecimentos. Continuando se pronunciou o Vereador Marcel, Flávia, Rafael, André. 

Em seguida a Presidenta da Comissão disse algumas palavras e justificou a ausência do 

Vereador Jodilson. O Vereadores Gustavo e André voltaram com a palavra. Logo aos a 

Presidenta solicitou que fosse feita a leitura da Ata, e logo após colocou em apreciação do 

Plenário que aprovou sem restrição. Logo após a Presidenta da Comissão declarou encerrada 

essa Audiência Pública, agradecendo a presença de todos. Logo após lavrou-se a presenta Ata, 

assinada pela Presidenta da Comissão e demais presentes. 

 


